
Erklärung zur Niederschrift Bergisch Gladbach, den 15.06.2009

Es erscheint Herr Fraktionsvorsitzender Heinz Lang, zur Person bekannt, und erklärt

folgendes:

Ich bestätige ausdrücklich, dass es sich beim Ratsantrag betreffend den Kindergarten Lauter
Pänz um einen Antrag der Stadtratsfraktion von BfBB handelt und bitte diesen auch als

solchen zu werten und zu behandeln, das heißt in die Tagesordnung der Ratssitzung
aufzunehmen.

Ich ermächtige die Verwaltung, auf dem Briefbogen handschriftlich zu ergänzen, dass der
Antrag von der Fraktion stammt.

Vorgelesen Genehmigt und Unterschrieben
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Bürgermeisterbüro Fraktionsvorsitzender


